



Dr.Nr.

TUA

am 17.02.22

öffentlich

Datum: 16.02.22

Amt: Stadtbauamt

Verfasser: Matthias Distler

Anlage:

Begehung Spielplätze

In den letzten Sitzungen des Gemeinderats wurde über die bestehenden Spielplätze diskutiert. Zuletzt wurden alle Spielplätze im Zuge einer Begehung mit dem TUA besichtigt und der Schwerpunkt des Ausbaus und die Nutzergruppe erörtert. In Folge wurden einzelne Umbauten vorgenommen.

Zuletzt wurde der Spielplatz am Hugenberg im Jahr 2008 gebaut und der Spielbereich für Kleinkinder am Bürgerhaus Anselfingen im Jahr 2013 hergestellt. In den vergangenen Jahren wurde in die Spielplätze regelmäßig investiert und überalterte und defekte Spielgeräte ausgetauscht.

Die regelmäßige Kontrolle und jährliche Prüfung stellen sicher, dass keine schwerwiegenden Mängel entstehen. Die Unterhaltung und Pflege der Spielplätze bindet jedes Jahr einen Betrag von mindestens 85.000€.

Um sich ein besseres Bild machen zu können, soll bei Bedarf der TUA in einer der kommenden Sitzungen die Spielplätze besichtigen.